

**Kreuth. Im Rahmen des NRHA-Osterturniers standen neben den sportlichen Wettbewerben auch Vorstandswahlen der National-Reining-Horse-Association (NRHA) auf dem Programm. Mit über 230 Mitgliedern und Gästen war die diesjährige Jahreshauptversammlung eine der bestbesuchten in der Geschichte der NRHA Deutschland.**

„Es ist an der Zeit, die Weichen neu zustellen“, mit diesen Worten eröffnete der scheidende Erste Vorsitzende Kay Wienrich die Versammlung und beendete seine achtjährige Tätigkeit mit einem Jahresrückblick auf das Jahr 2014, das mit einem positiven Bilanzergebnis abgeschlossen wurde. Ebenso Anerkennend fielen die Resümees weiterer Abteilungen aus, sei es aus den Bereichen Sport und Jugend oder PR und Marketing.

Auf der Jahreshauptversammlung in Rieden/Kreuth wurden von den Mitgliedern gewählt:

Joachim Zangerle, Rimbach	1. Vorsitzender
Gerd Wilhelm, Prichsenstadt	2. Vorsitzender
Johanna Lanner, Rieden	Finanzvorstand
Isabeau Riemann, Kamp-Lintfort	Öffentlichkeitsarbeit und Marketing
Roland Kirchner, Hahnbach	Regional-Beauftragter
Bernie Hoeltzel, Tannheim	Sportwart
Thomas Lik, Rhede	Jugendwart

Der neue erste Vorsitzende Joachim Zangerle begann sein Amt mit einem Dank an den bisherigen Vorstand. Unter Standing Ovationen verlieh er Kay Wienrich, Paul Kratschmer und Martin Seelos jeweils eine individuell gravierte Bronze-Trophy für ihre langjährigen Verdienste um die NRHA Germany und den Reining-Sport allgemein. Anschließend wurden alle drei zu Ehrenmitgliedern ernannt.

## Joachim Zangerle neuer Vorsitzender der Reining-Reiter

Geschrieben von: HP Viemann/ DL  
Donnerstag, 16. April 2015 um 10:42

---

Jeder der zur Wahl gestellten Kandidaten wurde einstimmig für seinen Bereich gewählt. Der neue erste Vorsitzende des Verbandes Joachim Zangerle ist seit zehn Jahren überaus engagiert und erfolgreich im Jugendbereich tätig. Außerdem ist er Vorsitzender der Regionalgruppe Odenwald und stellvertretender Vorsitzender des DOKR-Disziplinbeirats Reining. Ihm zur Seite steht als zweiter Vorsitzender Gerd Wilhelm, der mehrere Jahre für den Bereich Marketing/Sponsoring tätig war und nicht zuletzt mit der neuen Website und den Sponsoringaktivitäten in den vergangenen Jahren beachtenswerte Erfolge verbuchen konnte. Zudem ist Gerd Wilhelm seit fünf Jahren im NRHA-European-Affiliate-Council. Den wichtigen Finanzbereich übernimmt Johanna Lanner, die bereits über wertvolle Erfahrungen auf diesem Sektor verfügt; denn auch in der NRHA Bayern-Mitte ist Johanna Lanner für die Finanzen zuständig.

Anschließend wurden auf der JHV die ersten Anregungen für den Neuanfang vorgestellt. So sollen Komitees für die verschiedenen Aufgabenbereiche gebildet werden. Diese Ausschüsse sollen nicht nur selbst Ideen produzieren, sondern auch weitere Projekte dem Vorstand zur Entscheidung anbieten, beziehungsweise auch die Mitglieder darauf vorbereiten. Außerdem soll künftig ein Aktivenvertreter den Vorstand ergänzen. Da dies laut NRHA-Satzung aber eine Satzungsänderung erfordert, wird eine endgültige Entscheidung erst auf der folgenden Jahreshauptversammlung fallen. Kommissarisch wurde Grischa Ludwig (Bitz) für diesen Posten gewählt.